



Il Gazzettino degli Amici di Bassano

1991 N°4

Chers amis

Avec un peu de recul, nous pouvons porter un jugement plus objectif sur ce que fut "la semaine du Cinéma Italien" organisée par notre association à Voiron.

Les films pour les élèves ont été diversement ressentis: s'il est vrai que les primaires ont aimé "ZOO" de F. Comencini, les élèves des Lycées et Collèges ont eu quelques difficultés à déchiffrer "La notte di San Lorenzo". Erreur de programmation peut-être?

Tous nos amis qui ont assisté aux projections ont été émus et fascinés par la beauté et l'authenticité des films choisis. Nous nous souviendrons encore longtemps du gigantesque éléphant gris dans la forêt de "Good morning Babylonia", du champ de blé-champ de mort de "La notte di San Lorenzo", des cris du possédé les nuits de pleine lune ou de ce berger dévalant la montagne en portant le cercueil de son enfant de "KAOS", et puis du beau regard de Sergio de "Il sole anche di notte".

Pour tout cela, pour le plaisir des spectateurs, pour l'émotion ressentie, nous souhaitons continuer ces rétrospectives du Cinéma Italien.

Mais il nous est difficile d'affirmer que ce fut parfait, sans problèmes et que nous n'avons plus qu'à recommencer l'an prochain.

Des erreurs, nous en avons faites, des difficultés nous en avons eues!

La publicité faite autour de cette manifestation a été insuffisante; la fréquentation a été trop peu nombreuse pour des films de cette qualité. Il nous faut développer l'information non seulement sur Voiron mais aussi sur Grenoble.

Et puis ce mini-festival coûte cher: location des films, de la salle, prestation du présentateur (M. Gili, toujours très apprécié des cinéphiles), remboursement des frais des élèves de l'ATAC qui ont travaillé à ce projet.

Tout cela fait que notre Association est déficitaire.

Il est vrai que nous travaillons seuls (mis à part l'Institut Culturel Italien et les sponsors qui financent le catalogue), sans aucune subvention. Or nous estimons (pas de fausse modestie!) que notre Association est une association culturelle et que cette manifestation est un "plus" pour Voiron et sa région.

Nous comptons, dès la rentrée de septembre, demander une subvention au Conseil Général. Il ne s'agit pas pour nous de recueillir de l'argent pour le plaisir, mais une aide financière nous permettrait de venir à bout des difficultés que nous rencontrons lors de l'élaboration d'un tel projet, et peut-être d'envisager la venue d'une vedette?

Notre mission culturelle ne sera bien remplie que dans la mesure où nos projets obtiennent le succès mérité et arrivent à satisfaire nos adhérents et amis.

- Nous n'oublions pas de remercier toutes les personnes qui nous ont aidés et particulièrement **M. Ambrosioni** (Directeur des cinémas de Voiron) pour sa compréhension, son désintéressement et ses conseils techniques concernant la programmation des films.

ECHOS DE L'ECHANGE SCOLAIRE.

104 jeunes collégiens, lycéens et enseignants du voironnais se sont rendus à Bassano du 13 au 22 avril pour l'échange scolaire annuel avec le Lycée Ernaudi et le Lycée classique Brocchi. Venise, les îles, Vérone, Padoue ont fait partie du programme des visites...L'accueil chaleureux des familles italiennes a ravi nos élèves.

CONFERENCE DE JEAN GUICHARD:

"Rome, 3 fois capitale" avec diapos et chansons romaines.

Elle aura lieu le vendredi 7 juin à 20H30 au Foyer Léo Lagrange, rue des Terreaux.

Au cours de cette soirée nous jeterons les bases du futur voyage à Rome (et oui tout arrive!) qui vraisemblablement aura lieu au printemps.

REPAS AMICAL.

Nos amis M. et Mme. Aimonetto nous invitent à nouveau cette année à un repas amical dans leur maison de campagne à St. Julien de Ratz le dimanche 23 juin. Contacter M. ou Mme. Aimonetto par téléphone. (le soir après 18H.). 76-05-65-91.

PROJETS.

Repas gastronomique:

La soirée gastronomique aura lieu en octobre. Les contacts ont été pris à Bassano: les champignons seront à l'honneur au cours de ce repas qui se déroulera au Lycée La Martelière.

Week-end culturel:

Que diriez-vous d'un week-end (car-couchettes) du 30 août au soir au 2 septembre au matin qui permettrait d'assister le samedi soir à "NABUCCO" de Verdi aux arènes de Vérone et de visiter le dimanche la fabuleuse exposition consacrée aux Celtes au Palais Grassi à Venise?

Pour nous permettre d'organiser ce déplacement il faudrait que vous répondiez rapidement: tel; 76/05/86/47, car durant la saison lyrique les hôtels sont pris d'assaut longtemps à l'avance.

Réponse impérative avant le 15 juin.